

AUSDRÜCKLICHER HAFTUNGSVERZICHT

FÜR TEILNEHMENDE AN EINER VON ACT E.V., KÖLNER STR. 95, 51515 KÜR TEN DURCHGEFÜHRTEN FAHRAKTIVEN MOTORRAD-VERANSTALTUNG MIT EIGENEM FAHRZEUG

Mit der Bestätigung der Teilnahme am ACT Camp, spätestens jedoch durch die Teilnahme am Start des Projekts bestätigt der/die Teilnehmende, dass er Ziel, Inhalt und Anforderungen der beschriebenen Motorrad-Veranstaltung verstanden hat und der folgenden Erklärung zustimmt:

Der/die Teilnehmende ist sich über die Risiken eines Motorrad-Trainings, einer Motorrad-Tour und auch einer geführten Motorrad-Tour bewusst. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr und Verantwortung. Jede/r Teilnehmende (Fahrer, Beifahrer oder Kfz-Eigentümer oder Kfz-Halter) trägt die alleinige zivil- und strafrechtliche Verantwortlichkeiten für alle von ihm verursachten Schäden. Jede/r Teilnehmende (Fahrer, Beifahrer oder Kfz-Eigentümer oder Kfz-Halter) haftet selbst für seine eigenen Verkehrsverstöße und fährt im Rahmen der StVO. ACT e.V., dessen Beauftragte und Helfer übernehmen keine Haftung für Unfälle, Ausfälle, sowie für Personenschäden, Sachschaden und Vermögensschäden jeglicher Art sowie für Verkehrsverstöße und sonst andere auftretende Störungen.

Der/die Teilnehmende erklärt, die körperlichen und geistigen Voraussetzungen für die beschriebene Motorrad-Veranstaltung zu erfüllen einen gültigen Führerschein für die relevante Fahrzeugklasse zu besitzen und ausreichend Fahrpraxis für die beschriebene Veranstaltung zu haben. Es besteht während der Fahraktivitäten (einschließlich Pausen) absolutes Alkoholverbot. Vor und während der Fahraktivitäten darf kein Alkohol konsumiert werden. Der/die Teilnehmende ist dafür verantwortlich, Probleme mit dem Fahrzeug oder Zweifel am verkehrssicheren Zustand sofort einen offiziellen Vertreter des ACT e.V. zu melden. Für den verkehrssicheren Zustand des Fahrzeugs, mit dem er an der beschriebenen Motorrad-Veranstaltung teilnimmt, ist der/die Teilnehmende selbst verantwortlich.

Am ACT Camp wird auf eigenes Risiko teilgenommen. Dem/der Teilnehmende ist bewusst, dass ein Unfallrisiko besteht. Für einen Schaden des Fahrers haften der Veranstalter sowie dessen gesetzliche Vertreter und Erfüllungsgehilfen nur, soweit der Schaden durch den Veranstalter, dessen gesetzlichen Vertretern oder Erfüllungsgehilfen vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht wurde.

Schaden an eigenen oder fremden Rechtsgütern tragen die Teilnehmenden selbst. Eine gesonderte Versicherung für die beschriebene Motorradveranstaltung besteht nicht.

ICH ERKLÄRE, DASS ICH DIE OBEN GENANNTEN BEDINGUNGEN GELESEN UND VERSTANDEN HABE UND DAMIT EINVERSTANDEN BIN. ICH ERKLÄRE, DASS ICH IM BESITZ EINER GÜLTIGEN FAHRERLAUBNIS FÜR DAS VON MIR GEFÜHRTE KRAFTFAHRZEUG BIN. DAS FAHRZEUG, MIT DEM ICH AN DER BESCHRIEBENEN MOTORRAD VERANSTALTUNG TEILNEHME IST TECHNISCH EINWANDFREI, VERFÜGT ÜBER EINE GÜLTIGE ZULASSUNG, ÜBER EINE HAFTPFLICHTVERSICHERUNG, IST IN EINEM STVO-KONFORMEN ZUSTAND UND VERFÜGT ÜBER DIE FÜR DIE BESCHRIEBENE MOTORRAD-VERANSTALTUNG EMPFHOLENE BZW. GEEIGNETE BEREIFUNG.

ICH BIN KÖRPERLICH, GESUNDHEITLICH UND GEISITG IN DER LAGE, DAS FAHRZEUG, MIT DEM ICH TEILNEHME, SICHER ZU BEWEGEN. ICH STEHE NICHT UNTER DEM EINFLUSS VON DROGEN, MEDIKAMENTEN ODER ALKOHOL.

GELESEN UND BESTÄTIGT.

Name

Anschrift

Ort, Datum

Unterschrift

Anhang: Übersetzung; im Streitfall gilt das in Deutsch verfasste Original

EXPRESS WAIVER OF LIABILITY

FOR PARTICIPANTS IN A MOTORCYCLE EVENT ORGANIZED BY ACT e.V., KÖLNER STR. 95, 51515 KÜR TEN, GERMANY, WITH THEIR OWN VEHICLE

By confirming participation in the ACT Camp, but no later than attending the project's start, the participant confirms understanding the goals, content, and requirements of the described motorcycle event and agrees to the following statement:

The participant is aware of the risks involved in motorcycle training, motorcycle tours, and guided motorcycle tours. Participation is at one's own risk and responsibility. Each participant (rider, passenger, vehicle owner, or vehicle holder) bears sole civil and criminal responsibility for any damages caused by them. Each participant (rider, passenger, vehicle owner, or vehicle holder) is personally liable for their own traffic violations and must comply with the regulations of the German Road Traffic Act (StVO). ACT e.V., its representatives, and helpers assume no liability for accidents, failures, personal injuries, property damage, financial losses of any kind, as well as traffic violations or any other disturbances that may occur.

The participant declares that they meet the physical and mental requirements for the described motorcycle event, possess a valid driver's license for the relevant vehicle class, and have sufficient driving experience for the described event. Absolute alcohol prohibition applies during all driving activities (including breaks). Alcohol consumption is not allowed before or during the driving activities. The participant is responsible for immediately reporting any vehicle problems or doubts about its roadworthiness to an official representative of ACT e.V. The participant is solely responsible for the roadworthiness of the vehicle they are using in the described motorcycle event.

Participation in the ACT Camp is at one's own risk. The participant is aware of the risk of accidents. The organizer and its legal representatives and agents are only liable for damages to the rider if such damages were caused intentionally or through gross negligence by the organizer, its legal representatives, or agents.

Participants are responsible for any damage to their own or others' legal interests. No separate insurance exists for the described motorcycle event.

I DECLARE THAT I HAVE READ AND UNDERSTOOD THE ABOVE CONDITIONS AND AGREE TO THEM. I DECLARE THAT I HOLD A VALID DRIVER'S LICENSE FOR THE MOTOR VEHICLE I AM OPERATING. THE VEHICLE I AM USING FOR THE DESCRIBED MOTORCYCLE EVENT IS TECHNICALLY SOUND, REGISTERED, INSURED WITH LIABILITY INSURANCE, IN COMPLIANCE WITH ROAD TRAFFIC REGULATIONS, AND HAS THE RECOMMENDED OR SUITABLE TIRES FOR THE DESCRIBED MOTORCYCLE EVENT.

I AM PHYSICALLY, MENTALLY, AND EMOTIONALLY CAPABLE OF SAFELY OPERATING THE VEHICLE I AM PARTICIPATING WITH. I AM NOT UNDER THE INFLUENCE OF DRUGS, MEDICATIONS, OR ALCOHOL.

READ AND CONFIRMED.

Name

Address

City, Date

Signature

(Translation; in case of dispute, the original written in German shall prevail.)